

07.10.2018

- [2.Mannschaft](#)
- [Verbandsklasse](#)

Spannung bis 15:30 Uhr, dann erster Saisonpunkt

Spielbericht von Bernd Schumacher:

Auch wenn wir wussten, dass es nicht leicht sein würde heute einen Punkt - oder vielleicht sogar zwei - zu holen, ließ der Start zunächst doch hoffen.

Arie wie immer stabil startend, einigt sich nach einer Stunde auf das "gewohnte" Remis. Von dieser Schnelligkeit angesteckt holt der zweite Niederländer an Brett 2, Arnd einen ganzen Punkt nach seiner bekannten Art der komplizierten Attacke (und diesmal erfolgreich!).

Gegen 12:00 Uhr geht unser Mannschaftsführer mit gutem Beispiel voran und bringt uns 2,5:0,5 in Führung. Eine halbe Stunde später folgt Oliver mit einem Siegpunkt. Seine Richtung war vorwärts und sein Spiel konsequent. Auch wenn er einen gewinnbringenden Zug übersehen haben soll, konnte er nach Tausch der Dame gegen zwei Leichtfiguren und besserer Stellung erfolgreich sein. So stand es 3,5:0,5! Dann war es wie abgerissen. Dennis, Michel und Frederick spielten ihre verwickelten Partien, leider nicht erfolgreich bis zum Schluss: 3,5:3,5.

Nun kämpfte noch Ersatzspieler Bernd verzweifelt um zumindest einen halben Punkt zum Mannschaftsremis. Vorsichtig verteidigend als Weisser standen nach 35 Zügen noch alle Bauern auf dem Feld und die letzten anderthalb Stunden kämpften nur noch diese beiden. Nach 3 vom Gegner abgelehnten Remisangeboten war die Stellung schließlich remis und wir hatten den ersten Mannschaftspunkt eingefahren.

Anm.: Mein Gastspiel bei meiner alten Mannschaft hat mir viel Spaß gemacht.

- [2. Mannschaft 2018/19](#)